

VELA

Nacho Robles y Miguel Ángel Pérez ganan el V Trofeo "Villa de Gijón"

Ignacio Robles y Miguel Ángel Pérez de la Federación Asturiana se proclamaron campeones de España de vela adaptada al resultar vencedores del V Trofeo "Villa de Gijón" que tiene esta consideración. La competición estaba previsto que se desarrollase a lo largo de todo el fin de semana pero finalmente sólo pudo hacerlo en la jornada del sábado ya que el domingo no se pudo celebrar debido a las fuertes rachas de viento. En la única jornada de regatas las condiciones del mar fueron excelentes y se disputaron las tres mangas previstas. Tras ellas la pareja asturiana formada por Ignacio Robles y Miguel Ángel Pérez acabaron en primera posición seguidos de los navarros Andoni Izaguirre y Mikel Biadurre completando el podio los cántabros Gabriel Barroso y Pilar Ballesteros.

Podio del trofeo. | FAV



Suspendida la segunda regata del Trofeo de Otoño

La segunda jornada del Trofeo de Otoño que organiza el Club Astur de Regatas tuvo que ser suspendida debido a las malas condiciones climatológicas reinantes. Siguen valiendo por tanto las clasificaciones de la primera regata, el "Sanborondon", de Carlos Elósegui lidera el grupo I. En el grupo II, el líder es el "Espumeru", patronada por Daniel Ponte.

Balónmano

Faria, Paraja y Jano, víctimas de la última jornada

La lesión que parece más grave es la del grupista Alejandro González

Gijón, J. J.

La central del Mavi NT Marizza Faria y los jugadores del Grupo Covadonga Miguel Paraja y Alejandro González, Jano, fueron los grandes damnificados de la última jornada de balónmano. Los tres resultaron lesionados y se perderán alguna jornada.

El caso aparentemente más grave es el de Jano que tiene afectada una rodilla y hoy sabrá con mayor precisión el alcance exacto de la lesión aunque se teme que pueda tener afectados los ligamentos. Su compañero Miguel Paraja sufrió tres durísimos golpes en la misma zona que el afectaron al nervio ciático. El central tuvo que retirarse y aunque la lesión no es de gravedad si es molesta. Las dos próximas jornadas el Grupo las juega ante dos de los favoritos para el ascenso Valladolid y Zamora, "dos rivales que no son de nuestra liga" reconoce

el entrenador Chechu Villaldea que prefiere tener a Paraja totalmente recuperado para la siguiente jornada, de nuevo ante el Viveros Herol Nava, el equipo que el sábado le eliminó de la Copa del Rey. Las lesiones de Jano y Paraja dejan a Villaldea sin apenas jugadores de primera línea ya que tampoco están Juanín y Víctor, también por lesión.

Los equipos masculinos Grupo Covadonga y Juanfersa Comunicalia retoman la liga tras el paréntesis copero del pasado fin de semana. Juega en casa el Juanfersa Comunicalia que recibe a las 20 horas al Antequera mientras que el Grupo Covadonga visita la cancha del Atlético Valladolid.

Por su parte Marizza Faria tiene un esguince en un dedo de la mano derecha. En un principio se temió por una lesión de mayor gravedad porque incluso llegó a sangrar. Sin embargo las pruebas



Miguel Paraja. | MARCOS LEÓN

realizadas descartaron rotura alguna y se espera que en un par de semanas pueda volver a jugar. Marizza tiene la mano inmovilizada y algunos dolores pero está más

tranquila. El Mavi NT tiene esta semana un partido aparentemente fácil ya que visita la cancha del Camargo que ha encajado dos claras derrotas.

Baloncesto

Buen inicio de Grupo, Pumarín y Gijonbasket en Primera

Por su parte Codema y Basket Norte inician la Liga con derrotas

Gijón, J. J.

Los equipos gijoneses que militan en la Primera división nacional de baloncesto iniciaron la temporada con suerte irregular. El resultado global es de tres victorias y dos derrotas si bien hubo un encuentro en el que se enfrentaron dos equipos locales.

Los triunfos fueron para el Grupo Covadonga que sufrió pero al final ganó en la cancha del Sanfer por 75-79. En el derbi local, el Pumarín también tuvo que luchar para llevarse la victoria ante el Basket Norte Gijón, 60-67. La tercera victoria correspondió al Gijonbasket que ganó en su cancha al Mieres 2012 por 61-56.

Además del Basket Norte el otro equipo que inició la temporada con derrota fue el Fernández Consultoría Tecnológica Codema que cayó en su propia casa ante el Art Chivo por 53-65 tras un último cuarto para olvidar.

Flag football

Las Mariners empiezan ganando

Gijón, J. J.

Las Gijón Mariners empezaron con victoria su participación en la Liga Asturiana de Flag Football 2015 tras imponerse a las debutantes Oviedo Phoenix por 6-28. El equipo verdinegro no hizo un buen partido en ataque pero sí una gran labor defensiva, con tres intercepciones y varios

sacks. Al descanso se llegó con 6-12 tras una primera parte con muchos errores y dominada por ambas defensas en la que Sandra Rodríguez abrió el marcador con una recepción que supuso el histórico primer touchdown de las Phoenix en competición oficial. Los touchdowns de Rosalía Cuevos y de Alejandra del Amor, este



Una jugadora de Mariners rodeada de contrarias. | FELIPE SM

último a 20 segundos del descanso, le dieron la vuelta al partido. En la reanudación la defensa mantuvo un buen nivel y dos safties logrados por María Vidal y las buenas posiciones de campo conseguidas por sendas intercepciones, permitieron a Del Amor y Cuetos ampliar las diferencias y fijar el marcador final en el 8-28 definitivo.

La próxima jornada, en 15 días, las Mariners se verán las caras con las defensoras del título, las Foxes 82 que en su debut esta temporada se impusieron con autoridad a las Oviedo Madgirls por 2-18.